



ACADÉMIE
DES SCIENCES
INSTITUT DE FRANCE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 20 décembre 2023

Loi Immigration



Fidèle à son attachement aux valeurs de la République et à la tradition d'ouverture de la France en matière d'accueil des étudiantes et étudiants internationaux, le Bureau de l'Académie des sciences s'associe pleinement aux vives réserves émises par France Universités dans son communiqué en date du 18 décembre.

Il regrette profondément les mesures de restriction à l'accueil des étudiants étrangers qui ont été adoptées depuis par le Parlement et s'inquiète de leurs conséquences sur l'avenir de la recherche et de l'université françaises.

Contact Communication

presse@academie-sciences.fr

01 44 41 44 27

Créée par Colbert en 1666, l'Académie des sciences est une assemblée de scientifiques, choisis parmi les plus éminents spécialistes français et étrangers. Les réflexions et les débats qu'elle conduit ont pour rôle de fournir à tous un cadre d'expertise, de conseil et d'alerte, sur les enjeux politiques, éthiques et sociétaux que pose la science. Elle compte 276 membres, 122 associés étrangers et 63 correspondants.

—
Secrétaires perpétuels : Étienne Ghys et Antoine Triller

Devise : « *Invenit et Perficit* »